



Appell an alle Freunde des Gehörlosensports

Wie Ihr vielleicht schon aus den Presseberichten erfahren habt, hat der Bayerische Landessportverband (BLSV) mit großer Mehrheit beschlossen, dass die kleinen Sportfachverbände unter 4000 Mitgliedern ab dem kommenden Jahr nicht mehr existieren und mit den größeren Fachverbänden verschmelzen werden.

Betroffen sind unter anderen der Bayerische Bob+ Schlitten Verband; Bayerischer Fechten Verband; Bayerischer Dart Verband; Bayerischer Einrad Verband; Bayerischer Mini Golf Verband; Bayerischer Moderner Fünfkampf Verband; Bayerischer Motor-Wassersport Verband; Bayerischer Rasenkraftsport Verband; Bayerischer Schlitten Hunde Verband; Bayerischer Skibob Verband; bayerischer Sportakrobatik Verband; Bayerischer Squash Verband und auch wir der Bayerische Gehörlosen-Sportverband.

Dem Bayerischen Gehörlosen-Sportverband hat man empfohlen mit dem Bayerischen Behinderten-Sportverband oder mit einem anderen Fachsportverband zu verschmelzen. Das BGS-Präsidium lehnt diese Empfehlung ab und wehrt sich mit aller Macht gegen diese Diskriminierung an uns Hörbehinderte Menschen. Die 100-jährige Tradition des Gehörlosensports wird mit Füßen getreten, auch als ehemaliges Gründungsmitglied der Paralympic wurden wir unfair behandelt und sind aus diesem Grund damals vor etwa 20 Jahren ausgetreten. Der Gehörlosensport mit seinen Dachverbänden bis hin zu den Deaflympic, darf von der Hörenden Gesellschaft nicht in seinen Entscheidungen eingeengt werden. Wir müssen unsere Selbstständigkeit verteidigen.

In großer Sorge bittet das BGS-Präsidium mit Ihren ca. 2000 Mitgliedern um Ihre Verbundenheit zum Gehörlosensport und- ganz gleich ob hörbehindert oder hörend- oder auch in Ihrer Familie um Unterstützung mit einer Fördermitgliedschaft in Ihren Heimatvereinen.

Die Fördermitgliedschaft ist nicht an einen Vereinsbeitrag gebunden und kann in Ihren Heimatvereinen unter www.bg-sv.de heruntergeladen werden. Als Fördermitglied sind Sie automatisch beim BLSV angemeldet und die Gebühren werden von den Heimatvereinen entrichtet.

Wir danken Ihnen und hoffen auf Ihre freundliche Unterstützung und Solidarität zum Gehörlosensport!

